
La Boule La Boule 
PordicaisePordicaise

Procès-verbal de l’Assemblée Générale
 du samedi 17 février 2024 - 11 h - Salle des Fêtes de Pordic

 Inscrits : 157
 Émargements : 89
 Votants :  87
 Présents :  77
 Représentés :  10
 Absents : 70
 Président de séance : Marcel Bézely
 Secrétaire : B. Vauléon
 Ordre du jour AGO 

1. Accueil – Minute de silence pour Jo Le Mée et les disparus de l’année
2. Rapport moral
3. Rapport d’activité 
4. Rapport financier 
5. Vote des rapports
6. Validation d’un remplacement
7. Élections de 3 membres au C. A.
8. Bénévoles récompensés
9. Questions diverses 

1 – Accueil et minute de silence
Monsieur le Maire-Adjoint,
Mesdames, Messieurs, Chers amis, 
Merci à toutes et tous de votre présence ici aujourd’hui. Si vous le 
permettez, pour commencer, nous allons respecter une minute de 
silence  pour  Jo  Le  Mée,  notre  défunt  Président,  et  ceux  de  nos 
adhérents  et  de leurs  proches,  qui  nous ont  quittés  au cours  de 
l’année passée. Nous aurons également une pensée pour tous ceux 
que la maladie a éloigné de nos activités.
2 - Rapport moral
Je voudrais tout d’abord remercier Madame Marie-Paule LE MÉE de 
sa présence à cette assemblée, ainsi que le(s) représentant(s) de la 
municipalité, M. Uro, adjoint à la Vie associative, aux Sports et aux 
loisirs et excuser l’absence de notre sponsor, Intermarché, retenu 
par ses obligations.



Jo Le Mée avait œuvré pour qu’en 2022 nous créions un poste qui 
n’existait pas : celui de vice-président, auquel j’ai été élu le 21/10.
C’est  donc  sans  vacance  et  sans  heurt  que  sa  succession  s’est 
opérée,  après  son  décès  le  14  octobre  dernier.  J’ai  repris  le 
flambeau qu’il m’avait tendu.
Durant cette année écourtée de Présidence, il avait eu à cœur de 
faire aboutir un dernier projet : l’extension des jeux extérieurs : 2 
jeux  de bretonne  supplémentaires  et  quatre  de  pétanque,  ce  qui 
porte respectivement à 14 et 16 nos capacités fixes. 
Un  autre  souci  de  Jo  Le  Mée  était  de  réduire  notre  fonds  de 
roulement, qu’il jugeait trop important. 
À cet effet, nous avons créé de nouvelles manifestations gratuites 
(pot  de  Noël  et  galette  des  Rois)  et  augmenté  nos  dons  aux 
Associations (Téléthon, Banque Alimentaire, Restos du cœur).
Il avait aussi institué une sorte de prime de fidélité pour les joueurs 
restant jusqu’à la fermeture, avec un verre gratuit. Cette pratique a 
donné lieu à des abus, pour ne pas dire des malversations, mis en 
évidence lors de contrôles répétés. Nous y avons donc mis fin.
Tout  cela  mis  bout  à  bout  fait  que  cette  année se  solde  par  un 
exercice  qui  non  seulement  ne  dégage  pas  d’excédent,  mais 
n’atteint pas l’équilibre.
Notre fonds de roulement se trouve donc réduit d’un peu moins de 
1400 € comme vous le verrez. En conséquence, peut-être le prochain 
Conseil  d’Administration devra-t-il  adopter  quelques mesures pour 
retrouver  l’équilibre.  Notre  trésorière  vous  en  dira  plus  tout  à 
l’heure. Pour le reste, notre secrétaire, dans quelques instants, vous 
détaillera nos activités au cours de cette année passée.
Je vous remercie de votre attention.
3 – Rapport d’activté

Rapport d’activité 1

Réunions du Conseil d’Administration : 6

▻ 25 janvier
▻ 19 avril
▻ 24 mai

▻ 12 juillet
▻ 13 septembre 
▻ 21 octobre

Permanences pour la reprise des cartes : 5

28/1 – 30/1 – 4/2 – 6/2 -17/2



N.B. Les photos associées au rapport d’activité sont visibles sur le blog :

https://boulepordicaise.fr

Rapport d’activité 2
Manifestations : malgré le contexte encore difficile, neuf ont eu lieu au 
cours de cette année :

● Galette des Rois le 6 janvier ;
● Assemblées Générales Extraordinaire et Ordinaire le 11 février avec 

banquet ; 
● Vu le peu de succès rencontré en 2022, cette année La Boule 

Pordicaise n’a pas participé à la journée du Sport organisée par la 
Ville le dimanche 16 avril.

● Journée champêtre avec concours de pétanque et bretonne le 3 juin ;
● Concours de pétanque en triplettes le 22 juillet ;
● Forum des Associations le 2 septembre ;
● Concours de boules bretonnes en doublettes ouvert à tous le 23 

septembre ;
● Hommages à Jo Le Mée le 17 octobre ;
● Concours en triplettes mixtes formées au profit du Téléthon le 9 

décembre ;
● Pot de fin d’année le samedi 16 décembre.

Assemblées générales
du 11 février 2023

● Présidées pour la 10e fois par le Président Jo Le Mée, elles ont 
réuni une soixantaine d’adhérents et plus de 100 convives au 
repas qui a suivi.

● L’Assemblée générale extraordinaire a procédé à trois 
modifications mineures des statuts.

● L’Assemblée générale ordinaire, après le rapport moral du 
Président et le rapport d’activité, a donné quitus à la 
Trésorière et renouvelé le tiers sortant : sont entrés ou ont été 
réélus au CA Jo LE MÉE, Nicole HEUZÉ et Joël ORHAN.



Journée champêtre du 3 juin 2023

 56 participants
 32 au concours de pétanque
 24 au concours de boule bretonne
 79 inscrits au repas

 Concours de pétanque                                       Palmarès

Nom Prénom P. gagnées Points Classement

Cosson Jean-Paul   3 31 1er 

Moisan Alain 3 19 2e 

Chazot Gwenaëlle 3 18 3e et 1ère F

Le Provost René 3 16 4e    

Regrain
Briend

Alain
Jean-Yves

2
2

10
10

5e ex æquo
5e ex æquo

Le Roux Jean-Yves 2 9 7e 

Journée champêtre du 3 juin 2023

Nom Prénom P. gagnées Points Classement

LE BARS Rémy 3 25 1er 

CRÉNAULT Jean-Pierre 3 23 2e 

ORHAN Joël 3 12 3e 

HELLIO Didier 3 11 4e

FLAMENT Franck 2 14 5e

LE CORVAISIER Daniel 2 10 6e 

      Boules Bretonnes                            Palmarès



Concours de pétanque ouvert
 en triplettes du 22 juillet

   22 triplettes formées                          Extrait du Palmarès

Noms P. 
gagnées

pts Classement

Alain Pierrick Robert 4 34 1er

Jésus Yvon Bernard 3 117 2e

Michel Jean-Claude Marc 3 24 3e

Lucas Marika Nicolas 3 19 4e

Killian Mickaël Nathalie 3 17 5e

Rémi Jean-Yves Marcel 3 15 6e

Dany Ghislaine Yves 3 1 7e

René Gustave Josette 2 7 8e

Arlette Jean-Pierre Jean-Yves 2 7 9e

Concours ouvert de boule bretonne
 en doublettes du  23 septembre

Noms P. gagnées pts Classement

Rémy Le Bars & Gustave Bouder 3 25 1er 

Jean Thoraval & Michel Guilleux 3 15 2ème

Alain Vitel & Alain Carbonnier 3 8 3ème

Joël Orhan & Marie-Christine Bodin 2 116 4ème

Jean-Yves Caro et Noël Le Roux 2 111 5ème

Michel Leblanc & Patrick Le Toquin 2 101 6ème

Jacques Leblanc & Christèle Michaud 2 18 7ème

   17 doublettes formées                          Extrait du Palmarès



Concours du Téléthon du  9 décembre
en triplettes mixtes formées

 Concours de bretonne : 9 triplettes                  Palmarès

Noms P. 
gagnées

pts Classement

Le Clech J-C. Maurice J-Y. Saudreau M-F. 2 -2 5e

Caro J-Y. Moreau C. Bézely M. 2 4 4e

Focon G. Chenard J-P. Chenard A. 3 12 2e

Cosson J-P. Le Bars R. Morellec C. 1 4 6e

Berthelot Y. Ferchal L. Ferchal M. 2 14 3e

Bodin M-C. Le Goff E. Orhan J. 1 -4 8e

Le Graët  E. Le Page P. Le Page M. 1 1 7e

Chapon M. Cosson Ph. Huon J. 0 -27 9e

Le Corvaisier D. Gautier M. Vauléon B. 3 16 1er

Concours du Téléthon du  9 décembre
en triplettes mixtes formées

 Concours de pétanque : 8 triplettes                Palmarès

Noms P. gagnées pts Classement

Le Bacquer J. Regrain A. Regrain C. 1 -7 5e

Carbonnier A. Pedron R. Carbonnier E. 3 29 1er

Moisan A. Colliot P. Harnois G. 2 11 2e

Provost R. Bouder G. Chazot G. 2 8 4e

Heuzé N. Basin V. Heuzé S. 2 10 3e

Leblanc H. Leblanc M. Leblanc J. 1 -13 6e

Kergourlay M. Ganne J-C. Tachen D. 1 -16 7e

Morin G. Le Roux J-Y. Selig D. 0 -22 8e



Pot de fin d’année du 16 
décembre 2023

Une quarantaine de boulistes 
s’était inscrite pour le pot dit « de 
Noël » qui a eu lieu le samedi 16 
décembre, dans la « bulle », au vu 
des conditions climatiques.
Nouveauté de cette année : la 
bûche ! Ci-dessous quelques 
photos de ce dernier rassem-
blement de l’année.

Effectifs et pratiques 2023

1

Femmes 41 soit 26,11 %

Hommes           116 soit 73,89 %

Pétanque 70 soit 44,59 %

Bretonne 45 soit 28,66 %

Les deux 40 soit 25,48 %

Non renseigné        2 soit 1,27 %

TOTAL                               157  (+ 5)
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4 – Rapport financier

Pyramide des âges
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Rapport financier 1

1

RECETTES

Buvette 7400,36 -10,6 %

Cotisations et passes 2438,00 +30,8  %

Participations 1703,40 +80,2 %

Ventes et Dons   402,50 +100 %

Sponsoring et intérêts   279,96 +3,4 %

TOTAL       12 224,22 +7,77 %



Rapport financier 2

1

DÉPENSES
Achats buvette   4879,12  +22,2 % 

Bureau et entretien     359,37 -11,5 %

Assurances     195,31 +9,7 %

Aménagement/Équipement   1140,08 +129,4 %

Frais bancaires         9,33

Repas AG   3360,92

Repas journée champêtre   1520,94 -5 %

Galette des Rois + Pot de Noël     406,85 +100 %

Dons (Téléthon, Banque 
Alimentaire, Restos du cœur)

    772,66 +145,3 %

Frais divers (concours, lots et 
cadeaux, obsèques) 

    944,86 +5,4 %

TOTAL 13589,44 +59,4 %

Rapport financier 3

1

  Résultat                                                               - 1365,22  

Résultat au 31.12.2022                                              2817,45
Avoirs au 31.12.2022                                                  9490,91
Résultat au 31.12.2023                                           -1365,22  
Avoirs au 31.12.2023                                                  8125,69    

Ventilation au 31.12.2023
Caisse                                               267,46
Cpte Chèque CRCA                                                      7843,23
Parts CA                                                                           15,00  

Total        8125,69 

Recettes                                                       12224,22 
Dépenses                                                                    13589,44



Face à cette situation, quelles sont les pistes qui s’offrent à nous ? :
- une a déjà été adoptée : augmenter la participation au repas de 
l’AG, en passant de 5 à 10 € pour les membres et de 10 à 18 € pour 
les conjoints et nouveaux, pour un prix passé de 29 à 32 €.
- ouvrir un compte épargne, maintenant que les taux sont remontés 
à 3 %. Gain possible : 150 €.
- réduire les dons, ramenés au niveau 2022 dans le prévisionnel qui 
va vous être présenté.
- augmenter le prix des consommations, inchangé depuis plusieurs 
années, malgré l’inflation. Gain possible : 200 € en augmentant de 
3 %.
- autre piste pour 2025 ou 2026, celle-là : augmenter la cotisation, 
restée à 15 € depuis deux ans. C’est celle qui rapporterait le plus. 
Gain possible : 450 € en passant à 18 €, 750 € en passant à 20 €, à 
nombre d’adhérents stable.
Voilà en ce début d’année les questions financières qui nous sont 
posées.
5 – Vote des rapports : les trois rapports sont adoptés à l’unanimité à main 
levée.

6 et 7 – Élections

1

Ensuite, comme chaque année, nous devons renouveler 1/3 des 
membres du Conseil d’Administration, qui en comporte 9.

Sont sortants cette année : Marcel Bézely, Éliane Carbonnier, 
Bernard Vauléon.
Les sortants se représentent.
Est également candidat :  Jacques LE BACQUER.

3 sièges sont à pourvoir. Ou 4, si le remplacement de Jo par Ernest 
est invalidé par l’AG.

Votes à bulletins secrets. On vous a remis à l’entrée le nombre de 
bulletins correspondant à celui de vos pouvoirs (3 maximum)+ 1. 
Sinon, réclamez ! 

Élections 
Cette année nous devons d’abord valider par un vote le 
remplacement de Jo Le Mée par Ernest Le Goff, opéré après le 
décès de celui-ci, pour les 2 années à venir, en application de 
l’article 9 des statuts.



Résultats des votes :

1 - Le remplacement de Jo LE MÉE par Ernest LE GOFF pour deux 
ans est validé à main levée, à l’unanimité des présents et représen-
tés.

2 - Il y a donc 3 sièges à pourvoir au CA.
Le vote se fait à bulletins secrets, car il y a 4 candidats : les trois 
sortants  qui  se  représentent :  Marcel  Bézely,  Éliane  Carbonnier, 
Bernard Vauléon et Jacques Le Bacquer.
Marcel  Bézely,  Éliane  Carbonnier  et  Bernard  Vauléon  sont  réélus 
pour trois ans au CA.

Voir les résultats détaillés du vote page suivante.

8 – Bénévoles récompensés

Pas de bénévoles récompensés cette année, mais le CA a souhaité 
manifester  sa  sympathie  et  sa  reconnaissance  à  Marie-Paule  Le 
Mée, à qui un bouquet de fleurs a été offert.

9 – Affaires diverses
Aucune question écrite n’a été reçue par le Vice-Président. Ce point 
est donc caduc.
M. Pascal Uro, Adjoint à la Vie Associative, aux Sports et aux Loisirs 
est invité à prendre la parole. Il annonce que le Conseil Municipal a 
décidé  de  nommer  du  nom  de  « Jo  Le  Mée »  le  complexe  du 

1

● Rayer des noms est possible.
● Les choix doivent être clairs et ne pas prêter à confusion ;
● Tout bulletin comportant au moins un nom non rayé et au plus 3 noms 

non rayés est VALABLE ;
● Si vous souhaitez voter pour UN seul candidat, vous devez rayer les 

autres noms de la liste ;
● Un bulletin dont un ou plusieurs noms ont été ENTOURÉS sera 

considéré comme NUL ;
● Une enveloppe vide constitue un vote NUL ;
● Une enveloppe contenant un bulletin dont les noms de tous les 

candidats sont rayés constitue un vote NUL ;
● Une enveloppe contenant un bulletin dont les noms non rayés sont 

supérieurs à 3 constitue un vote NUL ;
● Tout bulletin qui comporte un ou plusieurs noms rajoutés sera 

considéré comme NUL ;
● Toute enveloppe ou bulletin portant un signe caractéristique 

(commentaires divers, dessin, document de propagande, ...) sera 
considéré comme NUL.

Validité des votes 



boulodrome.  Une  inauguration  organisée  par  la  Ville  aura  lieu 
prochainement. Il ajoute que la Ville se félicite du rayonnement du 
club et lui renouvelle son soutien.
Déroulement du repas : les quelques personnes qui ne restent pas 
au repas se verront servir le verre de l’amitié au bar ; pour tous les 
autres, l’apéritif sera servi à table.
Le repas a été préparé et sera servi par le traiteur L’Exotique de 
Binic-Étables.
Il sera agrémenté par une animation musicale. 

Assemblée Générale close à 12 h 15.

Le Président de séance Le Secrétaire 
Marcel Bézely Bernard Vauléon

Les scrutateurs étaient :                          
Table 1 :  Yves Kopaczinski – Alain Carbonnier – Joël Orhan
Table 2 : Michelle Kergourlay -  Marcel Bézely – Jean-Yves Caro
Table  3 :  Marie-Christine  Bodin  -  Jean-Michel  Lebougre  –  Patrick 
Laumondais.

FEUILLE DE RÉCOLEMENT

ÉLECTIONS AU CONSEIL d’ADMINISTRATION

17/02/24

BÉZELY CARBONNIER LE BACQUER VAULÉON NULS EXPRIMÉS TOTAL

TABLE 1 27 27 4 29 1 29 30

TABLE 2 29 29 1 28 1 29 30

TABLE 3 22 24 4 25 2 25 27

TOTAL 78 80 9 82 4 83 87

INSCRITS 157

VOTANTS 87

NULS 4

EXPRIMÉS 83

MAJORITÉ 42+1


